

Biographie de dirigeant

Yves de Talhouët

Yves de Talhouët est aujourd'hui Président de La Faïencerie de Gien qu'il a racheté avec quelques associés en 2014. A ce titre, il est membre du Comité Colbert. Il est aussi membre de plusieurs conseils d'administration de sociétés cotées et non-cotées.

Auparavant, Yves de Talhouët a été pendant 4 ans Conseiller Spécial du Président du Medef après avoir été Directeur Général Europe-Moyen Orient-Afrique (EMEA) de HP de mai 2011 à fin 2012. Il supervise toutes les activités de HP dans la zone EMEA (80 000 collaborateurs, 40 milliards de dollars américains) et assure la direction opérationnelle de la division Grands comptes qui représentent, avec plus de 500 clients, un chiffre d'affaires total de 12 milliards de dollars américains.

Yves de Talhouët a rejoint HP en octobre 2006 au poste de Président Directeur Général de HP en France. Il a permis à HP France d'enregistrer une croissance record (meilleure filiale de l'année en 2009) et a remporté le plus important contrat d'externalisation jamais signé par HP France (3,6 milliards de dollars américains sur 10 ans). Sous sa direction, la filiale a retrouvé son statut de leader du marché dans la plupart de ses secteurs d'activité (matériel, logiciel et service).

Avant de rejoindre HP, Yves de Talhouët s'est vu nommé Président d'Oracle France en 2004, supervisant au total 1 300 collaborateurs. Le chiffre d'affaires de l'entreprise a alors atteint 500 millions de dollars américains et a enregistré une croissance de 20 % pendant la seconde année de son mandat. Il a dirigé plusieurs projets clés, dont la fusion d'Oracle et de Peoplesoft en France, la réorganisation de la structure commerciale de l'entreprise et les opérations de lobbying auprès du gouvernement français.

Auparavant, Yves de Talhouët a travaillé au sein de SEMA, entreprise du secteur tertiaire, puis pour Schlumberger SEMA, de 1997 à 2004. Il y a notamment géré les projets d'infrastructure en France, les activités liées à Internet dans le monde entier et les activités de transport à l'échelle internationale. Puis Yves de Talhouët a été nommé au poste de vice président de Schlumberger SEMA. Il a alors été en charge des activités de Conseil et d'Intégration de systèmes pour le Sud de l'Europe, le Moyen-Orient et l'Afrique pendant une période de deux ans.

De 1989 à 1996, Yves de Talhouët a occupé le poste de Président de Devotech puis Président de Devoteam, sociétés qu'il a créées. Devotech était une entreprise de conseil spécialisée dans le secteur des télécommunications, qui proposait également des services d'intégration pour les centres d'appel. Pendant huit ans, sous sa direction, l'entreprise a

connu une rentabilité et une croissance constantes, avec un chiffre d'affaires atteignant 10 millions d'euros.

Yves de Talhouët a également travaillé pendant 7 ans aux Etats-Unis, notamment en tant que chef de projet au sein de la Banque Mondiale, à Washington. Il est diplômé de l'École Polytechnique, de l'École Nationale Supérieure des Télécommunications et de l'Institut des Sciences Politiques de Paris.